

## Capitanes

### (09-10-2023).- Alejandro Ahuad...

El capitán de Petco en México celebra 10 años de la empresa enfocada al bienestar animal en México. La filial de Grupo Gigante considera que en el mercado mexicano aún hay espacio de crecimiento. Actualmente cuenta con 129 unidades de atención disponibles en 27 estados.

## Precios y huelgas

De seguir alargando la huelga en tres de las armadoras más importantes de Estados Unidos, analistas del sector consideran que se podrían registrar aumentos en los precios de los autos para el consumidor mexicano.

Pese a que por el momento el conflicto no es grave para las ventas en México, la reducción de la producción de las unidades de Ford, General Motors y Stellantis podría pegar a los precios en el mercado mexicano.

Hasta ahora se habla de una afectación moderada, pues sólo el 3 por ciento de lo que importa México proviene de esas armadoras afectadas, cuyos trabajadores forman parte del sindicato United Auto Workers (UAW), que preside Shawn Fain.

La huelga está en la planta de ensamble de Ford (línea final de ensamble y línea de pintura) en Wayne, Michigan; la planta de ensamble de Stellantis en Toledo, Ohio, y la planta de ensamble de General Motors en Wentzville, Missouri.

Así que se espera se puedan resolver las demandas antes de afectar el bolsillo de los consumidores de los diversos mercados a los que llegan las unidades, como lo es el mexicano.

El viernes pasado, Fain anunció avances en las negociaciones, no obstante dijo que la huelga se mantendrá y no se prevé que se expanda a más fábricas en los próximos días.

## Nuevos directivos

Santander México acaba de contratar a Juan Rafael García Padilla como su nuevo director de gestión financiera. García Padilla se desempeñaba como director de operaciones domésticas en el Banco de México, institución en la que laboró desde 2001. El puesto que asume en el banco español era desempeñado por Leonor Salomon.

Con este fichaje, Santander adquiere a un elemento con gran experiencia en el sector financiero, pues además es miembro de un comité global del sector cambiario que ha impulsado importantes lineamientos para eliminar malas conductas en ese mercado. Y entre otros nuevas contrataciones está también la de Ken Saito Hanawa, quien trabajaba en Kaval Capital Perú y será ahora director ejecutivo de adquisición de cliente.

Además, está el cambio de Francisco Romero Tejera, quien ocupará el cargo de director de transformación, que anteriormente tenía Ingrid González Farías, quien dejó el banco por razones personales luego de 26 años de trabajo.

## Movimientos en ION

En ION Financiera se acaban de anunciar cambios directivos.

Erika Patricia Acosta Capilla dejó su cargo como vicepresidenta de Operaciones para encargarse de la

dirección de Nuevos Proyectos.

Por otro lado, Benjamín Vicente González asumirá el puesto que deja Acosta luego de desempeñarse como Contralor en la financiera, puesto que ahora será ocupado por Fernando Islas Aguilar.

La Sofom, que lleva José Shabot Cherem, está enfocada en el otorgamiento y administración de créditos individuales hipotecarios para la adquisición de vivienda y capital de trabajo, así como de créditos comerciales para la construcción de desarrollos inmobiliarios.

Al cierre del primer semestre de este año, la distribución de cartera de crédito de ION Financiera fue 63.8 por ciento en créditos puente, 15.5 por ciento en créditos de liquidez, 12.5 por ciento en créditos de adquisición, 4.7 por ciento en créditos simples y finalmente 3.5 por ciento en créditos Pyme.

De los 3 mil 622 millones de pesos que integraron el total de la cartera de crédito, el 84.6 por ciento se encontraba cedido a algún fideicomiso de garantía o se mantiene como garantía prendaria correspondiente a alguna de las líneas de financiamiento de ION Financiera.

#### Igualdad de género

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), que preside José Manuel Salazar-Xirinachs, está lista para llevar a cabo esta semana su foro de igualdad de género y autonomía de las mujeres.

El 11 y 12 de octubre, la Cepal llevará a cabo en Chile su Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, en coordinación con la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres).

El evento pretende intercambiar puntos de vista sobre los avances en el cumplimiento del Compromiso de Buenos Aires, un documento lanzado el año pasado en el que se expone la importancia de avanzar hacia la llamada sociedad del cuidado.

Este concepto pone en el centro el principio feminista de sostenibilidad de la vida y reconoce la interdependencia entre las personas, la dimensión ambiental, así como el desarrollo económico y social en forma sinérgica.

Lo anterior, con el objetivo de promover medidas que superen la división sexual del trabajo y transitar hacia una justa organización social.

Además se discutirán los temas a tratar en la XVI Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, que se celebrará en México en 2025.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

#### **ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-10-09/op258014>

Fecha de publicación: 09-10-2023